

Zeitschrift: Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber: Le messenger suisse
Band: 34 (1988)
Heft: 12

Artikel: Place des Suisses de l'étranger : délai prolongé : résultat intermédiaire satisfaisant
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-848303>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Délai prolongé

Résultat intermédiaire satisfaisant

Une récolte de fonds au niveau international est un projet complexe. Raison de plus pour qualifier le résultat intermédiaire de notre grande collecte de satisfaisant. Et pourtant... «l'heure de vérité» approche : fin décembre 1988, la somme de 1,5 million de francs suisses devra être récoltée. Malheureusement, nous sommes loin du compte.

Une première échéance, fixée à fin septembre 1988, s'est avérée irréaliste. Un million de francs manquaient. La Fondation «Place des Suisses de l'étranger» s'est vue alors obligée de demander une prolongation de délai au propriétaire.

Un relevé des comptes bancaires locaux effectué à la mi-août 1988 a donné des résultats assez étonnants: bon nombre de petites communautés suisses ont obtenu des résultats dépassant lar-

gement ce qu'on était en droit d'attendre, vu leurs effectifs réduits. Bravo et merci! Certaines grandes colonies de Suisses de l'étranger, par contre, ont atteint des résultats décevants.

Cependant, la Commission des Suisses de l'étranger s'est montrée optimiste lors du Congrès des Suisses de l'étranger à Näfels, en septembre 1988, certains pays ayant lancé leur récolte de fonds en août ou septembre seulement. Ce qui se remarque d'ailleurs à la tendance nettement montante des dons.

Compte central

Un merci sincère à tous les donateurs et donatrices. Chaque don est le bienvenu. Ci-dessous, le numéro du compte central en Suisse:

203982-1951

(Fondation Place des Suisses de l'étranger à Brunnen),
Banque Cantonale de Schwyz, CH-6430 Schwyz.



René Felber, conseiller fédéral: La Place des Suisses de l'étranger est un symbole pour la politique extérieure suisse.



Klaus Jacobi, ambassadeur: Les Suisses de Washington se sont laissés prendre au jeu. En une soirée, 6000 dollars ont été récoltés.



Place des Suisses de l'étranger à Brunnen: lieu de rencontres et de méditation

son de plus pour attaquer la dernière étape avec élan et détermination.

Echos de presse

«N'avons-nous pas une certaine obligation de nous engager, nous aussi, pour la Place des Suisses de l'étranger? Chaque franc versé par un Suisse du pays contribue à sa réalisation.» (Bote der Urschweiz).

La Place des Suisses de l'étranger «est l'un des plus grands et des plus beaux projets prévus dans le cadre du 700^e anniversaire de la Confédération, qui mérite la sympathie et le soutien de larges cercles». (Walter Leu,



Monika Weber, conseillère aux Etats: A vrai dire, les Suisses du pays devraient soutenir et encourager leurs concitoyens de l'étranger dans la réalisation de ce projet.

Directeur de l'Office national suisse du tourisme.)

Signalement

La Place des Suisses de l'étranger constituera un symbole durable de la solidarité entre Suisses du pays et de l'étranger. Dans une étape future, elle abritera un petit centre d'information sur le passé et le présent des Suisses de l'étranger.

La presque île de 5569 m² se trouve dans la baie de Brunnen, face au Grutli.

La fondation responsable est constituée par l'Organisation des Suisses de l'étranger, la Confédération, le district et le canton de Schwyz, la commune de Brunnen et la Banque cantonale de Schwyz.



Ulrich Bremi, conseiller national: Excellente idée. Toute personne ayant déjà vécu à l'étranger a des sentiments chaleureux pour sa patrie.